

# Un guion inconsistente

Señor Director:

Eugenio Tironi lleva meses planteando un guion atractivo, pero inconsistente respecto del gobierno del Presidente Boric. Según su tesis, el gobierno actual ha tenido "como tarea primordial la reestabilización de Chile", recibiendo un país con alta inflación, bajo crecimiento y polarización.

Olvida que gran parte de la responsabilidad de esos efectos provino de las acciones de los actuales gobernantes, quienes legitimaron el uso de la fuerza ilegítima, promovieron los retiros previsionales y el gasto fiscal desmedido, denostaron el diálogo y se autodefinieron moralmente superiores.

Omite que el Presidente Piñera fue quien lideró un reencauzamiento de la oposición de entonces a través de un proceso de reforma constitucional, y entregó al país creciendo, con un presupuesto equilibrado y con disponibilidad de fondos para ser usado por el gobierno actual.

Desconoce que la sensatez de los chilenos rechazó con un 62% una Constitución refundacional nociva, empujada por el Presidente Boric. Que un Banco Central técnico y autónomo está consiguiendo controlar la inflación. Que una mayoría opositora en el Senado ha detenido reformas en el sentido contrario a lo que el país necesita: una que afectaría las pensiones de las futuras generaciones, y una tributaria sin ningún elemento que fomente el crecimiento que Chile necesita para generar empleo, aumentar salarios y oportunidades.

Tampoco se hace cargo de los equivocados énfasis recientes de este gobierno, como condonar el CAE destinando más recursos a la educación universitaria, sacrificando los dedicados a la educación inicial, que es la que realmente

ayuda a generar mayores grados de igualdad.

Y ahora como guinda de la torta, Tironi ha agregado un nuevo elemento a este guion: el gobierno del Presidente Boric será recordado de manera similar al del Presidente Aylwin. En todo lo relativo a una mejoría en la calidad de vida de los chilenos, no. Y como sostuvo Mariana Aylwin, ella tampoco cree que será recordado por su voluntad de construir acuerdos.

Los relatos para ser efectivos deben estar sustentados en la realidad. En algo sí concuerdo con la tesis de Eugenio Tironi: los países avanzan con acuerdos y dejando de lado las utopías.

**M. FERNANDA OTERO A.**